

*Apartado 62
Esq. Comercio y Lerdo*

*Telefono 551
Hermosillo, Son. Mex.*

DIARIO INDEPENDIENTE

julio 16 de 1919

**Sr. Gral. D. Alvaro Obregon,
Nogales, Son.**

Muy estimado señor nuestro y amigo:-

Esta carta será puesta en su mano por el señor Carlos Genda, jr., Director de ORIENTACION, quien tratará con mayor amplitud el asunto que la motiva.

Como habrá usted observado seguramente, estamos haciendo esfuerzos para darle mayor impulso a nuestro diario, mejorando todos sus servicios y aumentando sus dimensiones. Tenemos el propósito de hacer de ORIENTACION un periódico de primera categoría, correspondiendo así a la favorable acogida que siempre nos ha dispensado el público y a la que se debe, sin duda alguna, que sea este diario el de mayor importancia y circulación en la Costa Occidental.

Habiendo terminado la guerra mundial, han desaparecido todas las dificultades que anteriormente se oponían a la vida de los periódicos, como era la prohibición de exportación de los Estados Unidos, de artículos tan indispensables como el papel, la tinta y materiales de imprenta en general. Asimismo, la tendencia de todos los factores vitales del país vecino y del nuestro, es facilitar el desarrollo de todas las empresas, como medio de lograr la necesaria reconstrucción. Es por esto que, ahora, la empresa editora de ORIENTACION trata de impulsar este periódico, haciéndolo útil para el público, para el comercio, para el Estado en general.

Para llevar a cabo esta idea tenemos necesidad de un pequeño fondo, del que carecemos. Nos es preciso comprar una regular cantidad de papel, artículos para imprenta, etc., y contratar buenos servicios informativos. Necesitamos, en una palabra, imprimir un simultaneo mejoramiento en toda la empresa.

Con este motivo nos dirigimos a usted a fin de proponerle nos haga un préstamo de Dls. 1,000.00 (mil dólares), por cuya cantidad le firmaremos los documentos respectivos, con razonables intereses.

Nuestra proposición entraña simplemente una operación mercantil y por ningún concepto tiene relación alguna con la política actual. Creemos pertinente hacer esta observación, debido a las especiales condiciones en que está usted colocado en estos momentos. Por lo demás, usted conoce nuestras convicciones y puede estar seguro que, de una u otra manera, cuenta con nuestra leal adhesión.

No queremos, sin embargo, dejar pasar inadvertido que al mejorar nuestro diario, aumentando en importancia y circulación, su radio será más amplio y redundará, consecuentemente, en beneficio de las ideas que propague en sus artículos y en su información.

El señor Genda, como decimos al principio, tratará con mayor amplitud el asunto, estando autorizado para llevarlo a su solución.

Nos es grato repetirnos, una vez más, sus
afmos. attos. amigos y Ss. Ss.

ORIENTACION

J. S. Bealy
Gerente.

0

Agosto 12^o 1919.

Sr. J. S. Healy,
Gerente de "Orientación".
Hermosillo. - Son.

Muy señor mío y amigo:-

Fué puesta en mi mano, por el Sr. Carlos Genda H., la atenta carta de Ud. del día 16 del pasado julio y habiendo tratado el asunto a que se contrae, el mismo señor Genda informará a Ud. el resultado de nuestra entrevista, que espero sea satisfactorio para ustedes.

He visto con gusto la labor seguida por ese periódico y estoy seguro que de mucho servirá para orientar la opinión pública sobre la vía que nos hemos trazado.

Quedo a sus órdenes, con todo afecto, su atento amigo y S.S.

FTb